

Занятие 25. Выезд на соревнования

Задание 1. Повторите образование времён группы Past.

Задание 2. Образуйте вопросительную и отрицательную формы (см.таблицу времён в предыдущих занятиях):

1. Last competitions we lived in the nearest hotel to the sport Centre.
2. He forgot the passport at home.
3. By noon he had won the first fight.
4. They had been training for two months before went to the tournament.

Задание 3. Переведите предложения на английский язык.

Вчера мы играли в футбол.

Когда я пришёл, они играли в футбол.

Когда я пришёл, они уже сыграли в футбол.

Когда я пришёл, они играли в футбол уже полчаса.

Занятие 26.Подготовка к учёбе

Задание 1. Ответьте письменно на вопросы:

1. На какой вопрос отвечает время Past Simple?
2. Чем отличаются времена Past Perfect и Past Perfect Continuous?
3. В грамматической основе какого времени присутствует форма глагола to be?
4. В грамматической основе какого времени присутствует II форма глагола?
5. Назовите наиболее часто встречающиеся указатели времени Past Perfect Continuous.
6. В каком грамматическом времени присутствует вспомогательный глагол did?

Задание 27. Подготовка к соревнованиям

Задание 1. Выполните любой из вариантов работы

I variant	II variant
1. Write the Tense When I came, mother was cooking the pie.	1. Write the Tense When I came, mother had coked the pie.
2. Make the negative and interrogative sentences. We met him yesterday.	2. Make the negative and interrogative sentences. She was talking with us yesterday at 9 o'clock.
3. Translate into English Мы сделали домашнее задание до того, как пришёл воспитатель.	3. Translate into English Мы делали домашнее задание час до того, как пришёл воспитатель.

Задание 2. Перепишите правую часть таблицы и выучите её наизусть

What ways do we prepare to the competitions?	Before the serious competitions we train so hard, try to keep fit, try not to be ill.
For what it depends?	Preparations for the competitions depend of importance level of them.
What do you usually do?	Sometimes we lose weight, but sometimes we try to gain weight.
What about the diet?	We try to eat balanced food, enriched vitamins.
What ways we prepare ourselves emotionally?	I saw the competitions with my favorite sportsman and mentally tune for the best result.